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V0922/21 Antrag der Ausschussgemeinschaft FDP/JU vom 07.10.2021 
Umrüstung der Flutlichtanlagen auf den Bezirkssportanlagen auf LED 
Referent: Herr Hoffmann 
- Stellungnahme der Verwaltung 
 
 
 
 
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt und Nachhaltigkeit vom  12.07.2022 
  
Der Antrag der Ausschussgemeinschaft FDP/JU V0922/21 und der Antrag der Verwaltung 
V0555/22 werden gemeinsam behandelt. 
 
Stadtrat Dr. Meyer begrüßt die positive Weiterbehandlung des Themas. Nach der 
Beschlussvorlage der Verwaltung werden die Maßnahmen erst umgesetzt, sobald die 
bewilligten Förderbescheide vorliegen. Hierzu möchte Stadtrat Dr. Meyer in Erfahrung 
bringen, ob die Maßnahmen nur umgesetzt werden, wenn die Förderbescheide vorliegen 
oder ob es sich dabei einfach um eine zeitliche Definition handle. 
 
Es wäre förderschädlich, wenn man die Maßnahme vor Eingang des Zuschusses beginnen 
würde, führt Herr Hoffmann aus. Insofern habe man mit dem Beginn der Maßnahmen 
gewartet, da man ansonsten keine Fördermittel bekäme. Natürlich sei es aber geplant, 
grundsätzlich in den nächsten Jahren alle Beleuchtungsanlagen der Stadt auf LED 
umzustellen.  
 
Mit allen Stimmen: 
Entsprechend dem Antrag genehmigt. 
 
 

 


